





Carlos A. Bartolomé Buitrago, concejal del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Águilas, presenta al Pleno ordinario del mes de julio el siguiente *Ruego:* 

A ambos lados del puente de las culebras, en su acceso desde la redonda del centro comercial existen dos pasos de peatones recientemente pintados en la vía pública. Si bien ambos están debidamente pintados en el asfalto, carecen de señalización vertical para avisar a los vehículos de su existencia, suponiendo un peligro tanto para los viandantes como para los vehículos.

Por todo ello, *Rogamos* se instale señalización vertical en ambos pasos de peatones, avisando a los vehículos a motor de su existencia y así evitar posibles accidentes.

En Águilas, 26 de julio de 2018.

Fdo.: Carlos A. Bartolomé Buitrago. Concejal del G.M. Popular.

SRA. ALCALDESA PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.